

「西田先生は街頭演説などで国民の前に立つ時になにを意識  
しておられますか？」

令和元年5月8日

●くらみかんさんからの質問

4月29日松井山手駅での街頭演説を聞きに行かせていただいて、写真も撮っていただきありがとうございました。西田先生に質問です。京田辺市長選での結果が松井山手駅周辺新駅での北陸新幹線開通に影響を与えるのでしょうか。また、西田先生は街頭演説などで国民の前に立つ時になにを意識しておられますか。

●西田昌司の答え

北陸新幹線は国の事業ですが、国と地元の自治体が協力し合わなければ前に進みません。今回の京田辺市長選では、私が応援していた尾形さんが残念ながら落選してしまいました。当選して新市長となった上村さんも北陸新幹線の新駅設置に賛成と言っているようではありますが、自民党と公明党が推薦していた尾形さんが落選してしまった今回の結果は、北陸新幹線の事業に悪い影響を及ぼすことになると思います。

これから、上村さんを相手に北陸新幹線の話を進めていかなければなりません。非常にやりにくいことになるのでは、と今から心配しています。京田辺市長の任期は4年ですが、尾形さんには次に向けて捲土重来<sup>けん ど ちょうらい</sup>を期待したいところです。

次に、街頭演説などで国民の前に立つ時に何を意識するかについてですが、自分が本当に大事だと思っていることを懸命に伝えるより他ありません。自分自身への心にもしっかりと問いかけをしながら自分が真剣に考えた

ことを懸命に訴えれば、国民の心にも届くのだと思います。

反訳：ウッキーさん

Copyright：週刊西田 <http://www.shukannishida.jp>